



El networking es sencillo, pero no fácil

Dr. Ivan Misner

El networking empresarial es sencillo, pero no es fácil. Si fuera fácil, todo el mundo lo haría y lo haría bien... ¡y la gente no lo hace! Esto no es un proceso paso a paso que puedes hacer para establecer contactos de forma eficaz. Se trata de que te pares a pensar en todos los artículos, blogs, libros, podcasts y vídeos que has leído o visto en el pasado y aún no estás siguiendo lo que aprendiste.

He hecho presentaciones por todo el mundo hablando de cómo aplicar el networking a tu vida diaria. De vez en cuando alguien se me acerca y me dice: "Ya he oído a gente hablar de algunas de esas cosas". Oírlo durante un año frente a hacerlo durante un año son cosas completamente diferentes. El éxito consiste en "hacer", no sólo en "saber".

Creo que la ignorancia en el fuego es mejor que el conocimiento en el hielo. Lo único más poderoso es el conocimiento en llamas.

Parece sencillo

Hay muchas cosas en la vida que parecen sencillas pero que no lo son. Para mí, una de ellas es cocinar. Siempre parece tan sencillo. Algunas personas pueden meterse en la cocina y preparar una comida gourmet en 30 o 40 minutos. ¿Yo? Yo me meto en la cocina y quemo agua.

Las pequeñas reparaciones en casa son otra de esas cosas que parecen sencillas. Luego cojo un martillo y bueno... no es bonito. Es entonces cuando recuerdo que me falta el "gen manitas". Se saltó una generación en mi familia. Mi padre podía arreglar cualquier cosa, era increíblemente capaz con una caja de herramientas. Yo no. Cuando tenía 17 años, me llevó al garaje y me dijo: "Hijo, será mejor que vayas a la universidad, porque nunca te vas a ganar la vida con las manos". Fue un buen consejo. Gracias, papá.

Otro es el juego del golf. Parece sencillo, ¿verdad? No me refiero a la competición profesional, sino a salir y golpear la pelota en la hierba. Parece sencillo. Sin embargo, he aprendido que no es fácil.

Hay muchas cosas en nuestras vidas que parecen sencillas pero no lo son. El networking empresarial es una de ellas. Es una habilidad. Es una habilidad que requiere compromiso y esfuerzo para aprenderla y aplicarla con constancia.

Un reto para ti

Tengo un reto para ti. Tu tarea después de leer este artículo es pensar en una idea de un libro, video, podcast o cualquier cosa que hayas leído o escuchado en el último año que querías aplicar a tu vida pero que nunca llegaste a hacer.

Te animo a que busques ese artículo, localices ese "algo" que querías hacer y LO HAGAS en los próximos siete días. Si es algo que haces de forma continuada, busca la forma de incorporarlo a tu vida y/o a tu negocio.

Todas las excusas son iguales, así que hazlo. No dudes en compartir la fuente de conocimiento (el vídeo, el libro, el artículo, etc.) en la que decidiste centrarte. Lo único mejor que aplicar los conocimientos es compartirlos.

El éxito es la aplicación poco común del conocimiento común.

Ya tienes los conocimientos. Ahora aplícalo con un compromiso poco común.

No será fácil. Pero te aseguro que es sencillo.